



3 Pièces

102 m²

Réf. 85239749

990 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulogne nord abondances - appartement 102 m² et 23m² de balcon et terrasse. Au sein d'une résidence de très bon standing, au Cœur d'un parc paysagé, cet appartement se compose d'une entrée, d'un beau séjour, une cuisine séparé et de deux chambres (possibilité 3ème petite chambre ou bureau), deux salles de douche. l'ensemble est entouré de balcons et d'une terrasse donnant sur le jardin au sud. Deux emplacements de parking et deux caves complètent ce bien. Exclusivité barnes boulognecontact : juliette chatton 06 85 17 05 17 honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de ...

North boulogne abondances - 102m² (1,098 sq ft) apartment with 23m² (248 sq ft) terrace. This apartment in a high-end residence, in the heart of a landscaped park, comprises an entrance hall, a stunning living room, a separate kitchen and two bedrooms (possibility of a 3rd small bedroom or office), two shower rooms. The property is surrounded by balconies and a terrace overlooking the south-facing garden. Two parking spaces and two cellars are also included. Barnes boulogne exclusivecontact: juliette chatton +33 (06)6 85 17 05 17 fees payable by the seller - average amount of the share of ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

Suggestion d'aménagement 3D





www.residences-immobilier.com